

## Ferme détruite par les flammes à Pont-Rouge

: 2022-05-19



Actualités

Stéphane Pelletier

0 commentaires

**PONT-ROUGE | Le bâtiment qui abritait le troupeau de 61 vaches laitières, ainsi qu'une trentaine de taures et génisses, de la Ferme Pont-Rouge, dans le rang Terrebonne, a été complètement ravagé dans la nuit de mercredi à jeudi. Malheureusement, seulement huit bêtes ont survécu au sinistre.**

« C'est un passant qui a vu les flammes à 2 h du matin. Il a appelé les pompiers et il a cogné aux portes. Moi, c'est mon voisin qui m'a appelé pour me dire que le feu était pris. J'ai essayé d'éteindre avec deux extincteurs, mais il était trop tard, la couverture commençait à écraser. C'était comme de mettre un verre d'eau là-dessus », explique Gérard Brière qui est copropriétaire de la ferme avec son frère Gilles Brière depuis 42 ans.



Au matin, il ne restait que les ruines. Les propriétaires ne savent pas s'il vont rebâtir. Crédit: Stéphane Pelletier.

Les pompiers de Pont-Rouge sont intervenus sur les lieux pour combattre l'incendie jusqu'au matin. Devant l'ampleur du brasier, les pompiers de Neuville et de Saint-Basile ont été appelés en renfort. Environ 35 pompiers ont combattu l'incendie.

La cause du sinistre n'est pas identifiée, mais la thèse criminelle est écartée. « Je ne sais pas si on va rebâtir. J'ai 62 ans, je n'ai pas de relève et mon frère non plus », a indiqué M. Brière. L'incendie a épargné les autres bâtiments de la ferme « Il ne ventait pas, on a été chanceux pour ça. Le feu ne s'est pas propagé ailleurs », ajoute-t-il.

*Photo principale: Le feu a complètement ravagé le bâtiment qui abritait le troupeau de la Ferme Pont-Rouge. Crédit: Stéphane Pelletier.*

0

[Article précédent](#) [Article suivant](#)

#Suivez-nous sur Instagram